

GEO Tage vom 03.+04.06.2023 in Altbüron



Am Zentralschweizer Tag der Artenvielfalt, welcher dieses Jahr im Hügelland zwischen Rot und Wigger in Altbüron durchgeführt wurde, durften wir auch unser Hobby und welche wichtige Rolle die Waldameise in unseren Wäldern hat, den begeisterten Besuchern präsentieren.



Der Präsident, René Felder, konnte an der angebotenen Exkursion den erfreulich vielen Teilnehmern, viel Interessantes und Spannendes über die kleine Kämpferin auf sechs Beinen erzählen, welche ein äusserst wichtiger Teil des Ökosystems in unserem Wald ist.





Durch den Verlust von Lebensräumen erleidet die Artenvielfalt von Pflanzen und Tieren einen enormen Schaden, und umso wichtiger ist es zur Natur und alles was fliecht, kriecht und blüht Sorge zu tragen.



Oktober 2023 / eg